

SANWACANA

I

Bagian ini saya khususkan untukMu Tuhan Maha Pengasih Lagi Maha Penyayang, Tuhan Semesta Alam Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Sembilan Elemen Jurnalisme Bill Kovach dan Tom Rosenstiel Pada Berita *Citizen Journalism Online*” . Segala puji bagiMu.

II

Penulis dalam kesempatan ini ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Kedua orang tua saya, Riduan Bafadhal, SE, MM dan Endang Setyaningsih, SH serta kedua kakak saya Aniesa Samira Bafadhal S.AB, M.AB dan M. Ersyad Bafadhal, SH terima kasih atas dukungan moral dan materil selama ini, semoga di kehidupan kelak saya bisa menerjemahkan ucapan terima kasih itu menjadi suatu tindakan yang membuat kalian semua bangga.

Kepada Ibu Hestin Oktiani, S.Sos., M.Si selaku Dosen Pembimbing dan Bapak Toni Wijaya S.Sos., M.A selaku Dosen Penguji yang telah meluangkan banyak waktu untuk saya, saya ucapkan terima kasih, terima kasih, terima kasih banyak atas bimbingan, saran, masukan, pelajaran dan pengalaman yang telah diberikan kepada saya selama ini.

Juga kepada Bapak Drs. Teguh Budi Rahardjo, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis, serta kepada seluruh Staf Pengajar dan Staf Administrasi Jurusan Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lampung, terima kasih atas ilmu, pengalaman dan kesempatan yang telah diberikan kepada saya.

III

Kepada sahabat-sahabat terbaik saya, pelipur lara, pengumpul semangat, Hesty Prihastuti, Amalia Nurdin, Siti Fatimah, Dina Ulia, Pratama Dio Ananto, Aji Putra Pangestu, Ani Annisa Lasmah, Imam Mubaroq, M. Hafiz Wiratama, Yunardi Hasan, Fitria Hani Aprina, Leni Destia Edward dan Fina Yulanda terima kasih atas semua yang saya dapat dan kalian tawarkan, skripsi ini juga saya persembahkan untuk kalian.

Berikutnya kepada teman-teman Ilmu Komunikasi Universitas Lampung, Sigit Pamungkas, Putra Gumilang, Rina Putri, Dewi Alifia, Deka Vivi, Tia Lidarni, Emirulita, Triadi Noviansyah, Ardika Dewantara, Genta Loga Sandiwa, Obi Riano, Martua DP. Sinaga, Dwi Setiawan, Galuh Adi Pranata, Agus Sudarwin, Waskito Ardi, Sayu Putu Wira, Bella Virlanda, Febrycha Manulang dan yang lain, yang tidak dapat saya ucapkan satu persatu, terima kasih atas kebersamaan selama ini.

Kurang dari 40 hari, ratusan kilometer dari rumah, tanpa listrik di siang hari, Kepada keluarga KKN saya di Mesuji Timur, Kabupaten Mesuji, Gerchad Tobing, Jonatan Lambok Silalahi, Gusman Arfani, Agung Dwi Saputra, Fadhilatul Adha, juga kepada Tuan Muda Barata Dinata, saya ucapkan terima kasih banyak atas tempaannya selama disana, sangat berguna bagi diri saya.

Selanjutnya kepada, Ira Oktavia Safitri, Desima Putri, Cindy Cinthiya, Ulfa Marini akhirnya saya mengikuti jejak kalian, terima kasih ini buat kalian juga. Terima kasih juga kepada Desmayanti Eka Saputri, Andika Nafka Razak, M. Taufan Arifin, Hermawan Santoso. Juga kepada Winnie Eka Febriana dan Thoyyibah Bafadhal. Serta kepada Bapak Juwendra Asdiansyah dan Hendriansyah yang bersedia membantu saya dalam penelitian ini, terima kasih.

Pada akhirnya, terlalu banyak orang baik yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, yang namanya tidak bisa saya tuliskan di sini satu per satu. Untuk kalian semua, semoga suatu saat kita bertemu di persimpangan dan semoga beruntung di jalan yang masing-masing dari kalian tempuh. Dan semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. *Aamiin, Aamiin Ya Rabbal Al-Aamiin.*

Bandarlampung, 10 Desember 2014

Penulis

Oemar Madri Bafadhal